

デイ第二「レクリエーション」

運動の秋にちなみでの掲載です。



こちらの風景はデイ第二の日常行なっているレクの一コマです。楽しみながら自然に体を動かしていただくことを目的としています。無理のない程度に身体を動かすレクや施設敷地内の散歩を積極的に実施します。

短期入所「事業所対抗 風船バレー大会」

今年から初めて事業所対抗風船バレー大会に、短期入所「のどか」ユニットが参加しました。僅差で優勝の栄冠をいただき、皆さんで大いに喜びました。利用者様も奮闘され、その結果に満足されておりまし



特養ユニット「フルーツ演奏会」

9月12日さくら・ひまわりユニット合同でフルーツの演奏会を催しました。フルートの音色を楽しみ芸術の秋を満喫しました。



グループホーム「ひまわり見物」

座間の座架依橋に、ひまわり見物に行きました。青い空の下、一面に咲いた夏の風物詩ひまわりを見物され、「気持ちがいいわね」と皆さん喜ばれました。



ケアハウス「6月誕生会」

6月27日午後、誕生会を開催し、ケーキ・紅茶等で歓談された後、風船バレーを皆さんで体いっぱい楽しく楽しみました。



デイサービス「敬老会」

9月15日〜19日まで利用者様の皆さんに感謝と敬意をはらい敬老会を開催しました。



ボランティアさん(劇団青い山脈様・大正琴ひばり会様・詩吟やせがえる様・てふうきん&フラダンス様)による演芸を披露していただき、笑顔と元気をお届けできました。酒まんじゅうとケーキを皆さんで召し上がり「楽しい」「おいしい」の声をいただきました。



グループホーム「花火」

グループホーム玄関前で、皆さん手持ち花火や噴射花火に「綺麗だね」と子供の頃に戻ったような表情で、思い思いに楽しめました。夏の思い出の一コマです。



デイ第一「おやつ作り」



食欲の秋にちなみでの掲載です。6月17・19・20日に利用者の皆さんと一緒におやつ作りをしました。今回はあんな

こを丸めてそのまわりにサイコロ状に小さく切ったカステラをつけ、その名も「カステラボール」です。あんに黒コマを混ぜたものが皆さんに好評でした。



グループホーム「お月見」

中秋の名月の日にススキとお団子を飾り、各ユニットでお月見会を開催しました。季節を感じていただけるイベントを、年間を通じて実施しています。



デイ第一 貼り絵

利用者様が利用時にこつこつ手作業で作製された作品です。夏から秋の景色に変わる富士山の繊細さを見事に貼り絵で表現されています。



ケアハウス「服部牧場バスツアー」

6月20日、ケアハウス入居者様と愛川町にあります服部牧場に出かけました。ソフトクリームやソーセージを召し上がり、うさぎ小屋や競走馬を見学して、高原の楽しいひとときを過ごして来ました。



デイサービス「9月お月見」作品



デイサービスセンターフロアーに利用者皆様の作品が飾られています。9月の壁絵の作品はお月見です。皆さんが丹精込めて、素敵な作品が仕上がりました。

編集後記

窓から見える景色は、多くの入居者様、利用者様から好評をいただき、特に日の出や日没は幻想的で懐かしい気持ちになります。これから空気が冷える季節となりますので、皆様もお体を御愛ください。 ようじ。

発刊日 平成26年10月10日